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Валентина Петелина:
– Мы уважали Владимира 

Геннадьевича.�Он был в Думе 
тем самым сотрудником,�ко-
торых называют незамени-
мыми: быстро решал сложные 
задачи,�да еще такими мето-
дами,�которые нам без него и 
в голову не пришли бы.

Он был отличным соратни-
ком,�другом и примером для 
всех коллег.�Его профессиона-
лизм – ориентир для многих.�
Он навсегда останется в на-
шей памяти как образец жиз-
ненной мудрости и честности.

Владимир Порядин:
– Владимира Геннадьевича 

знал много лет.�В должности 
председателя Думы не раз об-
суждал с ним муниципальные 
программы,�ремонты,�другие 
коммунальные вопросы (на 
тот момент он был замести-
телем главы по ЖКХ).� Свои 
знания и авторитет Владимир 
Геннадьевич проявил и во вре-
мя работы в составе Думы.

Высоко ценил его профес-
сионализм,�человеческие ка-
чества и обязательность.�

Владимир Возжеников:
– Наше знакомство с Вла-

димиром Геннадьевичем дли-
лось с 80-х годов: дачи на 
Быковском были рядом.�Роди-
тели общались с ним как до-
брые соседи,�мы,�пацаны,�бе-
гали тут же.�Он всегда шутил 
с нами,�если надо – делал за-
мечание.

В последние годы нас сбли-
зила депутатская деятель-
ность.�С ним можно было об-
судить любые вопросы,�и все 
уважали его за компетент-
ность.

Владимир Коптяев:
– Несмотря на многочис-

ленные споры с Владимиром 
Фоминых,� нам с ним удава-
лось найти золотую середи-
ну.�В спорах рождается исти-
на,�и это нормальная рабочая 
обстановка.

Он мог соглашаться или не 
соглашаться с моей точкой 
зрения,�но я всё равно искрен-
не уважал его знания и опыт.

Вадим Дзюбин:
– Прекрасный человек! 

Сильный и работоспособный.�
Мог бы еще многое сделать 
для города,�но,�к сожалению,�
не успел…  

Я пересекался с ним,� ког-
да приехал в Сухой Лог.�У нас 
в доме возникли проблемы 
с канализацией.� Ремонтная 
бригада работала до глубо-
кой ночи,�и всё это время на 
объекте находился Владимир 
Геннадьевич как замглавы по 
ЖКХ,�хотя мог поручить кон-
троль кому-то из подчинен-
ных.

Такую же степень ответ-
ственности и знание предме-
та он проявлял и во время де-
путатской деятельности.

Ирина Коновалова:
– Пока тяжело принять эту 

скорбную новость: в моей го-
лове Владимир Геннадьевич 
до сих пор живой.

Он помог мне профессио-
нально,�когда мы готовились к 
ремонту детского сада.�К нему  
всегда можно было обратиться 
за личным советом и при этом 
быть уверенной,�что разговор 
останется между нами.�Дипло-
матичный,�проницательный и 
деликатный человек.

Наталья Ельнякова:
– Владимир Геннадьевич 

останется в моей памяти как 
что-то большое,�светлое,�те-
плое,� как источник опыта и 
надежности.� Это был чело-
век,�который любую критиче-
скую ситуацию мог скрасить 
добрым юмором и примирить 
спорщиков.�С грустью думаю,�
к кому сейчас обращаться за 
таким крепким советом.�На-
деюсь,�он успел оставить в ка-
ждом из нас частичку своей 
силы и доброты.

Ирина Аладина:
Владимир Геннадьевич за-

помнился мне как депутат,�лю-
бивший наш Сухой Лог и его 
жителей.� Человек,� умевший 
держать обещания,� прини-
мавший взвешенные решения 
и способный искренне пере-
живать в трудную минуту.

Сергей Комягин:
– Познакомился с Владими-

ром Фоминых в 2014 году,�ког-
да занял должность директора 
МУП «Горкомсети».�Вместе пе-
реживали эпопею с ремонтом 
водовода.�Он с головой вклю-
чился в работу,�помогал,�под-
сказывал.�

В Думе работали в одной ко-
миссии.�Сколько вместе иссле-
довано дорог,� сколько отре-
монтировано – не сосчитать.

Душевный,� компанейский 
человек с большими планами 
на жизнь.� Буду помнить его 
всегда.�

Юлия Казанцева:
– Владимир Геннадьевич 

знал всё про жилищно-ком-
мунальное хозяйство в город-
ском округе.�С уверенностью 
могу сказать,�что таких компе-
тентных людей в столь слож-
ной отрасли больше нет.�

У него не было под рукой 
электронной почты,�мессен-
джеров и интернета – все 
знания,� сформированные 
жизненным опытом и много-
летней практикой,�хранились в 
его голове.�Для меня Владимир 
Геннадьевич – это наставник 
и старший друг.

До последнего момента я 
верила,�что он выкарабкается: 
столько жизненной силы было 
в этом человеке?  

Наталья Налимова:
– Владимира Геннадьевича 

знала давно: он с моим супру-
гом работал на заводе,� а вот 
личное знакомство иначе как 
чудом назвать нельзя.�Он бук-
вально спас меня,�когда я за-
блудилась в лесу.

Это было 28 лет назад.�Ок-
тябрьским днем я гуляла по 
лесу возле села Рудянского и 
потерялась.�Более трех часов 
плутала.�Уже смеркалось,�когда 
вышла на…  �Владимира Фоми-
ных.�Сбивчиво,�мкваозь слезы 
стала рассказывать,�что знаю 
его и его жену.�Он добродушно 
обнял меня: «Да знаю я,�кто ты.�
Ты Налимова»,�– и повел в сто-
рону села.�С тех пор мой спаси-
тель стал другом.�Всей семьей 
переживаем утрату.

Галина Таборина:
– Это был человек-прак-

тик,� хозяин,� ответственный 
руководитель.� Он умел дать 
наставление молодым,� даже 
пожурить,� но делал это по-
оте чески тепло.�Дар диплома-
та позволял ему сказать резко,�
жестко,� но при этом не оби-
деть коллегу.

А еще он бесконечно любил 
свою малую родину,� душой 
болел за город,�ратовал за его 
процветание.

Андрей Суханов:
– Уравновешенный,�рассу-

дительный,�настойчивый,�от-
ветственный – вот далеко не 
полная характеристика наше-
го ушедшего коллеги.

Владимир Геннадьевич мог 
убедить оппонента в своей 
правоте,�не опускаясь до крика 
и оскорблений,�а только аргу-
ментируя знаниями и исполь-
зуя авторитет.�

Человек широкой души,�он 
переживал и за общегородские 
проблемы,�и за проблемы каж-
дого из своих знакомых.

Ольга Лихачева:
– За три года работы в 

Думе у меня сложилось мне-
ние о Владимире Геннадьеви-
че как об образованном,� му-
дром человеке.� В должности 
председателя комиссии по  
землепользованию,�городско-
му хозяйству и охране окру-
жающей среды он точно был 
на своем месте,�поскольку до 
мельчайших тонкостей разби-
рался в этих вопросах.

А вне работы был весельча-
ком и душой компании.�Жаль 
терять таких людей.

Владимир Воложанин:
– С Владимиром Геннадье-

вичем работали в одной де-

путатской комиссии,� много 
выезжали на объекты.�Всегда 
отмечал его внимательность,�
дотошность,� требователь-
ность.

Как пограничник,� он уча-
ствовал в деятельности клуба 
моряков Сухоложья,� мечтал 
создать подобное объедине-
ние среди тех,�кто служил на 
границе.

А о чувстве юмора Влади-
мира Геннадьевича наслыша-
ны все.�У него,�как у Никулина,�
на каждый жизненный случай 
был свой анекдот или байка.

Наталья Бекетова:
– Лично познакомилась с 

Владимиром Геннадьевичем в 
Думе,�но много слышала о нем 
от свекрови,�которая работа-
ла с ним на огнеупорном заво-
де.�Это были добрые истории 
о том,�как Владимир Фоминых 
помогал коллегам и словом,�и 
делом.�

Его ценили и уважали не 
только депутаты и чиновни-
ки,�но и простые граждане,�ко-
торые отдавали ему свой голос 
на выборах.

Он был и останется для нас 
примером профессионализма 
и жизнелюбия.

Светлана Антонова:
– В моей памяти Владимир 

Геннадьевич останется насто-
ящим Мужчиной с большой 
буквы – внимательным,�обхо-
дительным и деликатным.�

Настоящим Профессиона-
лом,�который всегда даст со-
вет и не оставит без внимания 
ни одно обращение граждан,�
даже если оно не касается его 
родной жилищно-коммуналь-
ной стихии.

Настоящим Человеком,�уме-
ющим и принимать серьезные 
решения,�и радоваться жизни.

Мы потеряли 
старшего товарища,

наставника и друга

На прошлой неделе депутатский корпус лишился одного из самых активных членов 
– ушел из жизни Владимир Геннадьевич Фоминых.�Наш старший товарищ,�наставник 
и друг.�В составе Думы городского округа он работал с 2010 года и внес неоценимый 
вклад в развитие жилищно-коммунального хозяйства городского округа.

Сказать,�что мы были потрясены произошедшим,�значит,�ничего не сказать.�Мы,�де-
путаты,�скорбим о нем и вспоминаем только добрыми словами.

Евгений БЫКОВ, 
председатель Думы городского округа
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